

СТАЯ КРАСНЫХ ВОЛКОВ

Когда-то в Юго-Восточной Азии обитала стая красных волков. В эту стаю входило шесть волчиц и десять волков. Вожаком этой стаи был слишком стар для того, чтобы вести за собой стаю. Он позвал всех волков из своей стаи к себе, для того чтобы определить того, кто достоин занять его место и стать новым вожаком, когда тот умрёт. Все волки собрались около вожака, чтобы узнать, зачем он собрал их всех в этом месте. Вожаком стаи залез на камень, чтобы все смогли увидеть и услышать его. Все посмотрели на вожака, и он заговорил: «Слишком стар я уже для того, чтобы вести за собой стаю. Сына у меня нет, некому занять моё место. Долго думал я и пришёл к выводу, что новым вожаком должен стать кто-то из вас», Один волк из стаи перебил его: «И как же мы будем выбирать достойного занять это место?» Старый волк немного помолчал и ответил: «Тот, кто принесёт мне голову самого крупного медведя в лесу и станет новым вожаком.» Трое волков из стаи сразу отказались от этого задания, ведь остаться живыми им было куда важнее. Остальные семеро волков согласились. Четверо из семи волков, согласившихся на это задание по очереди, бросались на медведя, но тот оказался сильнее.

Волки быстро помчались прочь от медведя. Одного волка он поранил в ухо, другого он поцарапал в бок, а двух других ранил прямо в глаз. Все четверо отказались выполнять задание дальше, ведь не хотели умереть. Осталось всего трое волков, которые были готовы выполнить это задание до конца. Двое волков решили сговориться и убить медведя вместе и вдвоём стать вожаками. Они решили дождаться ночи, чтобы напасть на него, пока он спит. Они дождались наступления темноты и пошли к медвежьей берлоге. Медведь уже заснул. Двое волков тихо подбирались к спящему медведю, но один из них случайно наступил на палку, лежащую около самого медведя, и та с громким хрустом разломалась пополам. Медведь проснулся и поднялся

на лапы, чтобы посмотреть, откуда доносился звук. Он увидел двоих волков прячущихся за кустами. Медведь сильно разозлился и на всей скорости помчался к ним. Волки и с места не успели сдвинуться, как медведь уже вплотную подошёл к ним. Волки начали медленно отступать назад, а медведь подходил всё ближе и ближе, пронзая их своим злым взглядом. Он придавил их головы к земле своими мощными лапами и грозно сказал, чтобы те убегали, пока он не разорвал их на мелкие части. Волки бежали так быстро, что вместо тридцати минут - оказались около стаи за десять минут.

Они своим громким топанием разбудили всю стаю. Вожак подошёл к ним и сонным голосом спросил: «Почему вы так быстро бежали, что разбудили всю стаю?» Один из них ответил: «Мы решили напасть на медведя ночью, когда он уснёт, но случайно разбудили его и он нас чуть не убил!» Волки отказались выполнять это задание и остался лишь один из претендентов на звание вождя стаи. Этот волк был самым молодым из всех в стае, поэтому никто в него не верил, ведь все думали, что он слишком глуп и не сможет с этим справиться, ведь убить такого огромного медведя, которого не смог убить никто из их стаи будет очень трудным заданием, если он и сможет это сделать, то это будет случайность или большое везение.

Молодой волк очень долго думал, как же можно убить медведя и принести его голову вожаку, но под конец дня он задался вопросом: зачем же вожаку голова медведя, если в молодости они дружили, и вождь даже приглашал его к ним на обед, ведь волки добыли слишком много мяса. Он решил пойти к медведю и проследить за тем, что же он будет делать. Весь следующий день следил он за медведем, уже решил, что ничего не произойдёт, и он зря потратил время, но вдруг он увидел, что к берлоге медведя приближается вождь. Волк присел, для того, чтобы его не заметили.

Вождь зашёл к нему в пещеру и спросил не видел ли он молодого волка, ведь ему кажется, что тот что-то задумал. Медведь отрицательно повертел своей головой. Старый волк сказал, что медведь перестарался и

слишком напугал вчера ночью двух волков из стаи. Медведь с насмешкой сказал, что они сами виноваты, что потревожили его во время его крепкого сна. Старый волк удивился: «Я же предупреждал тебя о том, что они планируют напасть на него ночью.» Медведь ответил: «Я слишком утомился, пока отгонял от себя тех четверых волков, которые, не подумав сразу же решили напасть на меня. Из-за этого я и уснул» До молодого волка дошло, то вождь предупреждал медведя о всех нападениях других волков, поэтому медведь так быстро справлялся с ними. Он тихо вернулся назад в деревню, пока его не заметили и дождался того, когда придёт вождь стаи.

Он собрал всех членов стаи и сказал: «Никто не смог справиться с заданием, которое дал вождь, потому что он говорил о планах каждого, кто хотел напасть на медведя, из-за чего тот был готов к нападениям. Я следил за медведем весь день и застал тот момент, когда вождь уходил к медведю в берлогу. Обычно во время похода к медведю он говорит, что идёт проведать обстановку, ведь зашёл он туда примерно в то же время.» Все волки стаи удивились, ведь никто не ожидал, что именно он справится с заданием Старого волка. Вождь спустился со своего камня, где любил лежать целыми днями и сказал: «Я уже начал думать, что не найду достойного занять моё место, но, видимо, я ошибался. Это правда, что я рассказывал о ваших планах медведю, ведь я хотел найти не только самого сильного вожака, но и самого умного и хитрого. Отныне ты новый вождь стаи.» Все волки, включая старого вожака поклонились ему, ведь он оказался умнее и хитрее всех в стае, чему все были очень удивлены. Молодой волк отвёл свою стаю к большой пещере, и они поселились там, ведь волков стало слишком много, а на улице у камней спать было слишком холодно. Много ещё всего для стаи сделал новый вождь, но на этом сказка заканчивается.

A PACK OF RED WOLVES

Once upon a time, a pack of red wolves lived in Southeast Asia. This pack consisted of six she-wolves and ten wolves. The leader of this pack was too old to lead the pack. He summoned all the wolves in his pack to determine who was worthy to take his place and become the new leader when he died. All the wolves gathered around the leader to find out why he had gathered them all in this place. The leader of the pack climbed up on the rock so that everyone could see and hear him. Everyone looked at the leader, and he said: "I'm too old to lead a pack. I have no son, no one to take my place. I have thought for a long time and have come to the conclusion that the new leader should be one of you, "one wolf from the pack interrupted him:" And how do we choose a worthy one to take this place? » The old wolf paused for a moment and replied: "The one who brings me the head of the biggest bear in the forest and becomes the new leader." Three wolves from the pack immediately refused this task, because it was much more important for them to stay alive. The other seven wolves agreed. Four of the seven wolves who agreed to this task took turns attacking the bear, but it was stronger.

The wolves quickly ran away from the bear. One wolf he cut in the ear, another he scratched in the side, and the other two he wounded right in the eye. All four refused to carry out the task further, because they did not want to die. There were only three wolves left who were ready to complete this task to the end. The two wolves decided to conspire, kill the bear together, and become leaders together. They decided to wait until nightfall to attack him while he was sleeping. They waited until dark and went to the bear den. The bear was already asleep. Two wolves were quietly approaching the sleeping bear, but one of them accidentally stepped on a stick lying next to the bear, and it snapped in half with a loud crunch. The bear woke up and stood up on its paws to see where the sound was coming from. He saw two wolves hiding behind the bushes. The bear got very angry and

ran towards them at full speed. Before the wolves could move, the bear was at their side. The wolves began to slowly retreat back, and the bear came closer and closer, piercing them with its evil gaze. He pinned their heads to the ground with his powerful paws and menacingly told them to get out before he tore them into small pieces. The wolves ran so fast that instead of thirty minutes, they were near the pack in ten minutes.

They woke up the whole pack with their loud stomping. The leader came up to them and asked in a sleepy voice: "Why did you run so fast that you woke up the whole pack?" One of them replied: "We decided to attack the bear at night when he was asleep, but accidentally woke him up and he almost killed us!». The wolves refused to perform this task and only one of the contenders for the title of leader of the pack remained. This wolf was the youngest of all in the pack, so no one believed in him, because everyone thought that he was too stupid and could not cope with it, because killing such a huge bear that no one from their pack could kill would be a very difficult task, if he could do it, it would be an accident or great luck.

The young wolf thought for a long time about how to kill the bear and bring its head to the leader, but at the end of the day he wondered why the leader needed the bear's head, if in their youth they were friends, and the leader even invited him to dinner with them, because the wolves got too much meat. He decided to go to the bear and see what he would do. All the next day he watched the bear, he had already decided that nothing would happen, and he wasted his time, but suddenly he saw that the chief was approaching the bear's den. The wolf crouched down, so that it would not be noticed.

The chief went to him in the cave and asked if he had seen the young wolf, because it seems to him that he is up to something. The bear turned its head in the negative. The old wolf said that the bear had overdone it and had frightened two of the wolves in the pack too much last night. The bear said, with a sneer, that it was their own fault that they had disturbed him during his sound sleep. The old wolf was

surprised, "I warned you that they were planning to attack him at night." The bear replied: "I was too tired to fight off those four wolves who, without thinking, immediately decided to attack me. Because of this, I fell asleep" The young wolf realized that the leader warned the bear about all the attacks of other wolves, so the bear was so quick to deal with them. He quietly walked back to the village before anyone noticed him and waited for the pack leader to arrive.

He gathered all the members of the pack and said, "No one was able to complete the task that the chief gave, because he talked about the plans of everyone who wanted to attack the bear, which made it ready for attacks. I watched the bear all day and caught the moment when the chief went to the bear's den. Usually during a hike to the bear, he says that he goes to check on the situation, because he went there at about the same time." All the wolves of the pack were surprised, because no one expected that he would cope with the task of the Old Wolf. The chief came down from his rock, where he liked to lie all day, and said: "I was beginning to think that I would not find someone worthy to take my place, but apparently I was wrong. It is true that I told your plans to the bear, because I wanted to find not only the strongest leader, but also the smartest and most cunning. From now on, you are the new leader of the pack." All the wolves, including the old leader, bowed to him, because he was smarter and more cunning than everyone in the pack, which everyone was very surprised. The young wolf took his pack to a large cave, and they settled there, because there were too many wolves, and it was too cold to sleep outside by the rocks. A lot more has been done for the pack by the new leader, but that's where the story ends.